

Hammerlit Sprizentablett *halitab*

Syringe security tray *halitab*

Verwendungszweck:

Das Hammerlit Sprizentablett *halitab* ist für die Ablage von Spritzen bei Injektionen gedacht.

Intended purpose:

Hammerlit halitab to place syringes on during the injection process.

Anwendung:

Vor der Injektion wird die Spritze auf dem *halitab* abgelegt und die Schutzkappe in die am besten passende Öffnung des *halitab* gesteckt.



Nach der Injektion wird die Kanüle einhändig durch Einstecken in die Schutzkappe gesichert. Auf diese Art werden Stichverletzungen ausgeschlossen und es wird verhindert, dass Kanülen ohne Schutzkappe entsorgt werden.

Application:

Remove protection cap and put the syringe on the halitab. Then put the protection cap into one of the openings. The holes have different diameters for different sizes of caps.

After injecting: Put the cannula into the protection cap again by using only one hand. This way the risk of injuries is reduced during the injection process and afterwards whilst disposing the used syringes.

Reinigung und Desinfektion:

Für die *halitab* empfehlen wir eine Wischdesinfektion mit krankenhausbewährten Reinigungs- und Desinfektionsmitteln die für Kunststoffprodukte aus ABS geeignet sind, wie Microbac Forte, Incidin Pro oder Terralin Protect. Die Dosier- und Anwendungsvorgaben sind jeweils zu beachten. Bitte keine abrasiven Reinigungsmittel oder Geräte benutzen. Die maximale Temperatur bei der Reinigung darf 55 °C nicht überschreiten.

Cleaning and disinfection

We recommend disinfecting the halitab by wiping. Please use common hospital disinfectants suitable to clean ABS plastic products, such as Microbac Forte, Incidin Pro or Terralin Protect for wiping. Follow the manufacturer's dosage instructions. Never use cleaning equipment that can damage the surface. The maximum temperature during a cleaning process must not exceed 55 °C.

